

Exclusivo chalet de lujo en una ubicación privilegiada

1765C - En venta

€5,500,000

PALMA - Son Vida › PALMA DE MALLORCA / Nueva construcción chalets y casas, Villa & Chalet

NUEVA CONSTRUCCIÓN



Exclusivo chalet de lujo en una ubicación privilegiada

En una de las zonas residenciales más solicitadas de Mallorca, Son Vida, se encuentra esta villa de lujo a estrenar, construida en 2024 sobre un amplio solar de 1.000 m² en una de las calles de nueva urbanización de Son Vida. La villa se encuentra en las inmediaciones de las conocidas villas Chameleon y Solitaire, por lo que ofrece el más alto nivel de exclusividad y prestigio.

Amplio espacio habitable y lujoso mobiliario

La villa cuenta con una impresionante superficie habitable de 393 m² repartidos en dos niveles y una superficie total de 652 m². En la planta baja, encontrará un luminoso y amplio salón con chimenea, un elegante comedor y una cocina abierta que conduce tanto al patio como a una espaciosa terraza de la piscina con vistas panorámicas y acceso al jardín. Un aseo de invitados y un dormitorio doble con baño en-suite completan este nivel.

Dormitorios	4
Baños	4
Parcela	1.000 m ²
Superficie	393 m ²
Aparcamiento	garaje
Calefacción	suelo radiante
Año de construcción	2024

En la planta superior se encuentra la lujosa suite principal con un amplio vestidor, un cuarto de baño de planta abierta y acceso a una terraza privada. Otros dos dormitorios con baños en suite y acceso a la terraza ofrecen comodidad y privacidad adicionales.

Impresionantes vistas panorámicas y privacidad absoluta

La azotea de la villa ofrece impresionantes vistas panorámicas sobre la ciudad de Palma, que le proporcionarán momentos inolvidables. Otra gran ventaja de esta villa es la absoluta privacidad garantizada por la zona verde que la rodea y el reducido número de vecinos directos.

Otras características incluyen:

Calefacción por suelo radiante (bomba de calor), aire acondicionado (bomba de calor), suelos de piedra natural, baños de alta calidad, ascensor (Schindler), ventanas de aluminio con doble acristalamiento (Cortizo), cocina de lujo equipada con electrodomésticos Miele, varios trasteros, garaje para 4 coches, piscina, amplias terrazas, aseo de invitados.

Toda la información sobre las propiedades publicadas se basa en declaraciones de terceros. NEW HOME MALLORCA ha hecho todo lo posible para asegurar que la información contenida en esta información es verdadera y correcta, pero no acepta ninguna responsabilidad y se desentiende de toda responsabilidad por cualquier error, inexactitud o tergiversación contenida en ella. La comisión del corredor que se paga por la venta de una propiedad la paga el vendedor, como es costumbre en España. Los impuestos, el notario, el registro de la propiedad y los gastos administrativos incurridos correrán a cargo del comprador. Se reservan los errores y la venta previa.

Additional Features

Image Gallery





Property Location



El mapa no muestra la ubicación exacta de la propiedad.

Contact the Agent

Carsten Scharmann

Sitio web: <http://newhomemallorca.com>

